

学校だより



# 八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校  
第13号  
令和5年9月8日  
校長 古山 直美 発行



## 運動会の練習 がんばっています!

今年のスローガンは

**心を一つに 全力勝負!**

14日(木)の運動会に向けて、毎日練習をがんばっている子どもたち。暑さや突如の雨に対応しながらも元気に取り組んでいます。今年のスローガンは、6年生が原案を考え、各学年に説明し、代表委員会を経て全校で決めました。このスローガンのように八束小の子どもたちと教職員みんなで心を一つに、素晴らしい運動会になるよう取り組んでいます。ぜひ14日、楽しみにお越しください。

☆ マスク着用については個人の判断としています。競技の時はマスクを外して行うように声をかけます。



各学年に説明(1年生へ)



代表委員会



スローガン決定!



開・閉会式



大宮踊(保存会の方と)



応援合戦練習(白組)

運動会の練習では、体育主任の美甘先生がいつも子どもたちに「やつか」を意識した話をしていきます。子どもたちは運動会でも「やさしく つよく かしこく」のめあてを意識して取り組んでいます。そして返事は「はいっ!」演技はもちろんですが、高学年の係の仕事の様子などにも目を向けてみてください。

そして、ぜひ保護者の皆様も大宮踊りにご参加ください!  
アナウンスでも呼びかけますので、子どもさんの近くに入ってください。一緒に踊りましょう!

## 令和5年度 全国学力学習状況調査の結果より

4月18日に行った全国学力学習状況調査の結果を報告します。この調査は全国の6年生が実施します。今年度は「国語・算数」の実施でした。

八束小の平均正答率は「国語」は全国よりも5.8ポイント高く、「算数」は0.5ポイント全国を下回る結果となりました。今までの学習の成果が表れてきたように思います。この結果をもとに、引き続き指導改善に生かしていきます。

また、質問紙調査の結果からは、八束小が今年度重点としている「学びあいのある授業」について、「学級の友達との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができていますか」という設問に対して、「当てはまる」と回答した児童の割合が全国を11.1ポイント上回る結果でした。授業だけでなく学校生活を通してしっかりやりとりしながら学習していることがわかります。

学力学習状況調査は学力の一部を図るものであり、この結果がすべてではありませんが、全国調査及び岡山県調査の結果から見える課題を夏休み中に教員で検証しました。各学年で押さえるべき指導内容を確実に定着させること、そして基礎基本の問題については確実に解けるように日頃の授業や朝学習で復習も取り入れながら指導していくことを確認しました。朝学習として取り組んでいる「トライタイム」では算数の基礎基本の定着を目指します。

## おめでとう! ~八束っ子の頑張りに 拍手!~



### 令和5年度 シリゲ作品展

【優秀賞】5年 桐原愛結さん

【入選】 5年 長須琥汰朗さん 中西夢花さん 神田隼輔さん

6年 加藤みのりさん 川合郁人さん 柴田悠希さん 中曾いちかさん

美甘寧音さん

今年も5・6年生が制作しました。蒜山郷土博物館に展示を見に行きましたが、さすが中学生になると精密に素晴らしい作品がずらりと並んでいました。八束小卒業生の作品に、成長を感じ嬉しくなりました。5・6年生もこんな風に成長していくのだなあとの今後の成長がとても楽しみです。

### コドモンについて

9月1日より運用しているコドモンですが、欠席（お迎え等）の連絡に活用いただきありがとうございます。また、学校からのお知らせ配信については、確認漏れを防ぐためにアプリでの閲覧と同時にメールでも送付する設定にしています。ご了承ください。また、学校からのお知らせ配信は緊急連絡との混同を避けるために、児童下校後の16:30頃を目安に配信しています。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

